

I REUNIÓN GT TECNOLOGÍA DE LA MADERA SECF ETSIIAA Palencia 9 julio de 2015

En la ciudad de Palencia y en el Salón de Actos del Edificio Principal de la E.T.S.II.AA., siendo las 10:30 horas, se reúne el Grupo de Trabajo Tecnología de la madera de la SECF con arreglo al siguiente

ORDEN DEL DÍA:

1. Elección del coordinador/a del Grupo de Trabajo de Tecnología de la madera.
2. Exposición de las líneas de trabajo e investigación de los participantes.
3. Debate y propuesta de actividades

Excusan ausencia: Rosario Sierra, Fernando Herráez, M^a José Barriola, Luis García Esteban, Paloma Palacios, Rafael Díez, Francisco Arriaga, Ignacio Bobadilla, Francisco Martín Marcos, Carmen Iglesias, José Vicente Oliver, Eduard Correal.

Los asistentes son los siguientes: Luis Acuña, Carlos del Peso, Milagros Casado, Santiago Vignote, Juan Ignacio Fernández Golfín, Eva Hermoso, Esther Merlo, Marcel Vilches, Francisco García, Miguel Esteban, Guillermo Iñiguez, Xosé Francisco Pedrás.

Punto Primero:

Elección del coordinador/a del GT Tecnología de la madera.

Milagros Casado comienza agradeciendo la asistencia a todos los presentes y expone el motivo de la reunión; en diciembre del 2014 Felipe Bravo le propone reactivar el antiguo GT sobre Madera. Tras aceptar dicha propuesta comienza los trámites para ello tal como indica el reglamento de la SECF, así contacta y consigue la firma de 10 socios de la SECF y en febrero de 2015 se tramita la solicitud del GT Tecnología de la madera a la Junta Directiva, el paso siguiente es convocar una reunión (que es la presente) para nombrar al coordinador/a del GT. Es por ello que pide su voto a los socios de la SECF para coordinar dicho grupo durante un periodo de 2 años según indica el reglamento.

Así mismo y considerando que la reunión es de interés para investigadores que en la fecha no son socios de la SECF, se envió la propuesta de la reunión a compañeros que trabajan en el ámbito de la Tecnología de la madera, algunos de ellos también fueron miembros de la SECF.

Se aprueba el nombramiento de Milagros Casado Sanz como coordinadora del GT Tecnología de la madera.

Juan Ignacio Fernández Golfín sugiere que el nombre del grupo podría incluir otros productos como corcho, resina, piñón, etc. Se debate entre las posibles opciones y se acuerda proponer el cambio del nombre del grupo acordado “**Tecnología de la madera y productos forestales**” a la Junta Directiva de la SECF.

Punto Segundo:

Exposición de las líneas de trabajo e investigación de los participantes.

Se envió la propuesta de la reunión a compañeros que trabajan en el ámbito de la Tecnología de la Madera, un total de 32 personas o instituciones de las cuales sólo 2 no respondieron, aprovecho para pedir disculpas si alguna persona o institución no recibió la convocatoria y desea unirse al GT, les invitamos a participar y unirse en cualquier momento.

A continuación comienza una breve exposición de las líneas de investigación de los grupos de los grupos presentes:

1. Universidad Politécnica de Madrid. Construcción con Madera. Expone: Miguel Esteban.
2. Universidad Politécnica de Madrid. Tecnología de la madera. Expone; Francisco García.
3. Universidad Politécnica de Madrid. Expone: Santiago Vignote.
4. INIA. Centro de Investigación Forestal. Depart. Productos Forestales. Expone: Eva Hermoso
5. INCAFUST. Institut Catatà de la fusta. Expone: Marcel Vilches.
6. MADERA PLUS. Expone: Esther Merlo.
7. CIS-MADERA. Expone; Xosé Pedrás Saavedra.
8. Universidad de Valladolid. GIR Estructura y Tecnología de la madera. Expone: Milagros Casado

Se pide autorización para publicar las presentaciones de los grupos de investigación en documento pdf en la web de la SECF.

Punto Tercero:

Debate y propuesta de actividades

Tras la presentación de los grupos de investigación participantes se debate sobre las propuestas de actividades a desarrollar a través de la SECF.

Divulgación de los grupos de investigación en Tecnología de la madera y productos forestales en la web del GT de la SECF. Se pretende que la página del GT en la SECF sirva para comunicar convocatorias de proyectos, solicitud de colaboraciones, becas..

Se echa en falta la participación de empresas por lo que se propone realizar alguna jornada de presentación o foro industrial que sirva de contacto directo con las empresas del sector. En la misma línea se plantea enviar a empresas del sector las posibilidades de los grupos de investigación o una invitación para acceder a la web del GT (sólo para consultar los documentos en pdf de esta reunión y/o las link de los participantes).

Se debate sobre cuestiones en las que trabajar entre otros temas se habló sobre; durabilidad de la madera y algunos problemas de tratamientos en autoclave en madera

de silvestre en la zona norte de España, definir la aptitud al uso de los productos de la madera, la dificultad en los ACV de productos de madera dada la falta de información relativa a procesos de transformación de la madera y la necesidad de un mantenimiento cada 5 años.

Se plantea de cara al próximo Congreso Forestal la constitución de una Mesa de construcción en madera.

No habiendo más puntos a tratar se levanta la sesión a las 14:35 h.

A handwritten signature in blue ink, appearing to read 'Casado', with a stylized flourish extending from the end.

Fdo. Milagros Casado Sanz